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第 5号様式

会議の開催結果について

1 会  議  名  令和 3年度第 2回上尾市障害福祉施策推進委員会

日 日寺  令不口4年 2月 10日 (木 )

午前・圧蜜 2時 00分から

3 開 催 場 所  上尾公民館 講座室 503

4 会 議 の議 題

(1)障害者手帳所持者数等の推移について

(2)上尾市障害者支援計画の進捗状況について

(3)次期上尾市障害者計画、上尾市障害福祉計画及び上尾市障害児福祉

計画に係るアンケー ト調査の実施について

(4)その他

5 公開・非公開

の別

公 開

6 非公開の理由

7傍 聴 者 数  1人

8 問い合わせ先

(担当課)

健康福祉部 障害福祉課

048-775-5315(直 通 )
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会  議  録

会 議 の 名 称
令和 3年度第 2回上尾市障害福祉施策推進委員会

開  催  日 時
令和 3年 2月 10日 (木)午後 2時から午後4時

開 催 場 所
上尾公民館 講座室 503

議尽委員長・会励氏名
相川章子 (聖学院大学 人間福祉学部 )

出席者 (委 員)氏 名

高橋

強矢

木全

山口

新久

佐藤

佐藤

湯本

本城
I日 ==ノしL

山辺

金森

好治
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美幸

達子
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り1頁`恒

公保

幸江

文夫

洋子

素史

雄一

社会福祉法人 あらぐさ福社会

社会福祉法人 上尾あゆみ会

社会福祉法人 あげお福社会

特定非営利活動法人 ピュア・スマイル

上尾市聴覚障害者協会

上尾市医師会

上尾商工会議所

上尾市民生委員 0児童委員協議会連合会

上尾市ボランティア連絡会

上尾・桶川・伊奈基幹相談支援センター

上尾市社会福祉協議会

上尾特別支援学校

欠席者 (委 員)氏 名

大野 奈美

土井 孝次

井上 祀子

久保 田孝子

遠藤 浩正

笠井 裕之

特定非営利活動法人 ポコ・ア・ポコ

特定非営利活動法人上尾市身体障害者福祉会
上尾市手をつなぐ親の会

障害者 (児)の生活 と権利を守る上尾市民の会

埼玉県鴻巣保健所

大宮公共職業安定所

事務 局 (庶 務 担 当)
林田課長 市村副主幹 栗原副主幹 岸主査 金子主査

井原主任
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1 議   題 2会 議 結 果

(1)障害者手帳所持者数等の推移について

(2)上尾市障害者支援計画の進捗状況について

(3)次期上尾市障害者計画、上尾市障害福祉計画及び

上尾市障害児福祉計画に係るアンケー ト調査の

実施について

(4)その他

議 事 の 経 過 別紙の とお り 傍聴者数 1名

会 議 資 料

0障害者手帳所持者数等の推移について (資料 1)

・令和 2年度障害福祉サービス等利用実績について (資料 2)
・次期上尾市障害者計画、上尾市障害福祉計画及び上尾市障害児福祉計画

画に係るアンケー ト調査について (資料 3)
。上尾市障害福祉施策推進委員会開催スケジュール (予定)について

(資料 4)
。上尾市障害福祉推進委員会意見 (資料 5)

議事のてん末・概要に相違なきことを証するため、ここに署名する。

令和4年  3月  /θ 日

議長(委員長・会長)の 署名

′つ

ぎ

議 長 に代 わ る者 の署名

(議長が欠けたときのみ)
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議 事 の 経 過

立を ―≡■ 二た
,3■ 徊 議 題 ・ 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項

市村副主幹

市村副主幹

市村副主幹

市村副主幹

市村副主幹

本 日はお忙 しい中、お集ま りいただきまして、誠にあ りがとうございます。

ただいまから、「令和 3年度第 2回上尾市障害福祉施策推進委員会」を開

催いたします。

本 日、司会を務めさせていただきます障害福祉課副主幹の市村 と申しま

す。よろしくお願い します。

まず、資料の確認をさせていただきます。本 日の委員会で使用 します資料

については、事前送付 させていただいてお ります。それでは、1点ずつ確

認 させていただきます。

まず、
・会議次第
・資料 1 障害者手帳所持者数等の推移について

・資料 2 令和 2年度障害福祉サービス等利用実績について

・資料 3 次期上尾市障害者計画、上尾市障害福祉計画及び

上尾市障害児福祉計画画に係 るアンケー ト調査について

・資料 4 上尾市障害福祉施策推進委員会開催スケジュール (予定)に
ついて

・資料 5 上尾市障害福祉推進委員会委員意見

以上 5点の資料につきましては、事前送付 させていただいたものとな りま

す。

こちらに加え、本日、
・資料① 地域自立支援協議会とは?
・資料② 上尾・桶川 0伊奈地域自立支援協議会
・資料③ 上尾・桶川 0伊奈地域自立支援協議会

詳細一覧

を配布させていいただいております。

組織図

令和 3年度事業内容

また、
。事前資料 2 令和 2年度障害福祉サー ビス等利用実績について
0事前資料 5 上尾市障害福祉推進委員会委員意見

の差 し替えをお願いいた します。

合わせて上尾市障害者支援計画の冊子もお手元にご用意ください。資料が

不足している方は挙手にてお知らせください。

それでは、改めまして上尾市障害福祉施策推進委員会に移ります。
始めに、委員の変更についてご報告させていただきます。
鴻巣保健所の小坂委員につきましては、人事異動があったため、新たに鴻
巣保健所所長の遠藤浩正 (えんどう ひろまさ)様が委員として委嘱され
ております。ご本人にご挨拶をいただくところですが、欠席との連絡をう
けておりますので、報告のみとさせていただきます。
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市村副主幹

相川委員長

市村副主幹

相川委員長

相川委員長

相川委員長

事務局

相川委員長

相川委員長

事務局

それでは、本 日ご欠席の委員についてご報告を申し上げます。

大野 (おおの)委員、土井(どい)委員、井上 (いの うえ)委員、久保田 (く

ばた)委員、遠藤 (えんどう)委員、笠井 (か さい)委員、におかれまし

ては、所用のため欠席 とのご連絡をいただいてお ります。この結果、本 日

の出席者は 13名 とな り、委員会につきましては、条例第 7条第 2項の規

定に基づき、過半数の委員のご出席がありますので、会議が成立 している

ことをご報告いた します。

それでは、これより、令和 3年度第 2回上尾市障害福祉施策推進委員会を

開会いたします。

始めに、相川委員長からご挨拶いただきたいと思います。

今 日の推進委員会も議事や資料がたくさんありますが、雪の天候の中お越

しいただいてお りますので、お帰 り時の安全も気にな りますが、委員の皆

様のご意見をいただきながら、、時間内で終わるように進めたいと思いま

す。皆様のご協力をお願いいたします。

ありがとうございました。

この後の議事の進行につきましては、条例第 7条 (会議)の規定により、

委員長にお願いいた します。なお、本 日の議事については、議事録作成の

ため録音 させていただきますことをご了承 ください。

それでは、相川委員長、議事の進行をよろしくお願いいた します。

しばらくの間、議長を務めさせていただきます。ご協力よろしくお願いし

ます。

本日の会議につきましては公開としておりますが、傍聴希望者はおりませ

んので、傍聴人なしで審議をはじめます。

それでは、議事の 1番 目、「障害者手帳所持者数等の推移について」事務

局から説明願います。

<議事 1 障害者手帳所持者数等の推移について>

(資料 1 「障害者手帳所持者数等の推移について」説明)

事務局から説明がありましたが、説明に対し、ご不明な点やご意見がござ

いましたらどうぞ。

なお、発言の際には、挙手をしてからご発言をお願いします。

特になければ次に、議事の 2番 目、「上尾市障害者支援計画の進捗状況に
ついて」事務局から説明願います。

<議事 2 上尾市障害者支援計画の進捗状況について>

(資料 2 「令和 2年度障害福祉サービス等利用実績について」説明)

ｒ
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相川委員長

新久委員

相川委員長

佐藤順委員

事務局

相川委員長

相川委員長

相川委員長

事務局

全員

事務局から説明がありましたが、説明に対 し、ご不明な点やご意見がござ

いましたらどうぞ。

なお、発言の際には、挙手をしてからご発言をお願い します。

資料②の地域生活支援事業、①必須事業の 17「手話奉仕員養成研修事業」

とありますが、サービス名は「手話通訳者養成研修事業」に変わっていま

すので、修正をお願いします。

その他、いかがで しょうか。

資料②の地域生活支援事業、①必須事業の 19「地域活動支援センター」

実利用人数は減っていて、見込み人数は増えていますが、この数字でいい

のでしょうか。

この内容につきましては、前回の委員会で、木全委員からもご質問いただ

いておりましたので、合わせて回答いたします。

第 6期上尾市障害福祉計画第 2期上尾市障害児福祉計画の78ページ⑩

地域活動支援センター事業のサービス見込み量に対する考え方で、「実績

値は上昇傾向で利用意向も強いことから、過去 3年の実績の伸びを踏まえ

て、見込み量を算出しました」とありますが、令和 3～ 5年度の見込み量

について、全て同じ実利用人数となっているとのご質問をいただきまし
た。

内容について確認したところ、平成 27～ 29年度までは上昇傾向にあり

ました。新型コロナウイルス感染症の影響により、令和 2年度の実利用人

数は減少しましたが、ここ数年の実利用人数は、ほぼ横ばいでした。

従いまして、平成 29年度まで上昇傾向が強かったのですが、過去 3年の

実績の伸びを踏まえ、実利用人数の見込み量を横ばいとしております。

ありがとうございました。

ここで、傍聴希望者が 1人遅れて見えたとい うことですが、公開となって

いる審議事項については傍聴を許可するとい うことでよろしいで しょう

か。

異議なし。

では、事務局は傍聴人をご案内してください。

続きまして、議事の 3番 目「次期上尾市障害者計画、上尾市障害福祉計画

及び上尾市障害児福祉計画に係るアンケー ト調査の実施について」事務局
から説明願います。

<議事 3 次期上尾市障害者計画、上尾市障害福祉計画及び上尾市障害児

福祉計画に係るアンケー ト調査の実施について>

(資料 3 「次期上尾市障害者計画、上尾市障害福祉計画及び上尾市

ハ
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相川委員長

相川委員長

事務局

相川委員長

事務局

基幹相談支

援センター :

児玉委員

相川委員長

相川委員長

児玉委員

相川委員長

佐藤順委員

障害児福祉計画画に係 るアンケー ト調査について」説明)

事務局から説明がありましたが、説明に対 し、ご不明な点やご意見がござ

いましたらどうぞ。

なお、発言の際には、挙手をしてからご発言をお願い します。

アンケー トの案が提示されるのは、来年度になりますか ?ま た、アンケー

トの調査については、前回の内容をベースにしつつ、今回は少し縮小する

ようなイメージでしょうか?

はい、その通りです。

委員からの意見にもありましたが、コロナ過で外出の回数が減っていると

いうことで、現在の状況に合わせアンケー トの設間を絞りたいと思ってい

ます。

次に、議事の 4番 目「その他」ですが、事務局か ら事務連絡な どあ ります

か。

<議事 4 その他 >

「地域自立支援協議会とは ?」

「上尾・桶川・伊奈地域自立支援協議会 組織図」
「上尾・桶川・伊奈地域自立支援協議会 令和 3年度事業

内容詳細一覧」説明)

委員の皆様から何かございましたら挙手願います。

障害者支援計画と自立支援協議会の障害福祉計画部会との関係性につい

て提言があるということですが、委員も新しくなりましたのでもう一度説

明をお願いいたします。

自立支援協議会の障害福祉計画部会は、各部会の進捗状況を確認 しながら

意見を集約 しています。2市 1町が計画を作成するときには、自立支援協

議会の意見を聞いていただけることになっていますので、自立支援協議会

として、計画を作成するこの推進委員会に参画できたことは、とても良か

ったと思っています。

ありがとうございます。

自立支援協議会の障害福祉計画部会は、各部会の意見を集約して、この推
進委員会で計画作成の意見を反映していくことなのかなと思います。他に
は、いかがでしょうか。

先ほども質問しましたが、資料②の地域生活支援事業、①必須事業の 19
「地域活動支援センター」実利用人数のところで、事前資料では、令和2

年度 4～ 9月 までの数値の平均値が206人でしたが、資料修正版の令和
2年度 4～ 3月 までの数値の平均値ですと152人に減っています。

７
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事務局

相川委員長

佐藤順委員

相川委員長

事務局

相川委員長

木全委員

林田課長

木全委員

相川委員長

事務局

相川委員長

間違いか何かでしようか?

これは、月平均の数字ですので、令和 2年度の前期の利用者数の月平均 と

令和 2年度 1年間の利用者数の月平均を算出したところ、年間の実利用人

数の平均値が減ったとい うことにな ります。

ありがとうございます。他に何かございますか。

自立支援協議会の会長として補足させていただきます。

先ほども説明がありましたが、障害福祉計画部会の中で計画に対する提案

などを行っていきたいと思っています。今は、上尾市・桶川市・伊奈町の

問題の把握や課題の抽出を行っているところです。

個人的には、精神障害者が高齢などを理由に、身体障害者になることもあ

るので、連携を図っていきたいと思っています。また、上尾・桶川 0伊奈

地域自立支援協議会が全国に先駆けたモデルとなれるよう取り組めたら

よいと思っていますので、よろしくお願いします。

自立支援協議会の会長からでした。どうもありがとうございます。

では、議事4その他の続きで事務局から説明をお願いします。

(資料 4 「上尾市障害福祉施策推進委員会開催スケジュール

(予定)について」
「上尾市障害福祉推進委員会意見」説明)資料 5

委員の皆様から何かございましたら挙手願います。

今年度第 1回の会議資料③に推進委員会開催スケジュールがありまして、
その中で、第 2回の内容に「新年度予算 (案)について」とありましたが、
本日の議題にありませんでした。上尾市のホームページを拝見しますと、
令和4年度の上尾市の予算方針とあり、施策の優先順位を見直し、無駄を

排除し削減を徹底するとありました。福祉の予算で削減されたものは、あ
るのでしょうか。

新年度予算につきましては、まだ議会が始まっていないことから何も決定

しておらず、この場でお答えできることがありません。

令和 3年度の予算について、難病者見舞金や重度心身障害者福祉手当が削

減されるような案が出ましたが、これにつきましては、令和 3年度予算で

の削減はありませんでした。

ありがとうございました。

議事 4そ の他の続きを事務局からお願いします。

(追加資料   「第 8回上尾市ピアサポー ト講座」説明)

上尾市ピアサポー ト講座について、今回はリモー ト形式なので全国から申

只
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児玉委員

事務局

児玉委員

相川委員長

湯本委員

本城委員

山辺委員

金森委員

高橋委員

込みが来ていると聞いています。上尾市では、10年以上の歴史がある講

座ですので、ぜひよろしくお願い します。

他には、いかがでしようか。

先ほど説明がありました、資料5「上尾市障害福祉推進委員会意見」の間

題解決の項目の中で 移ゞ動系サービスの不充実について、意見を出しまし

た。本日の資料②地域生活支援事業①必須事業 18移動支援事業を見る

と、令和 3年度からの見込み数が増加しています。これについて、とても

良かったと思っているのですが、実利用人数を多く見込んだ理由がわかれ

ば、教えてください。

冊子「第6期上尾市障害福祉計画、第 2期上尾市障害児福祉計画」の 78
ページに⑨移動支援事業■見込み量に対する考え方をご覧いただければ

と思います。

地域生活支援事業は、工夫次第で内容を充実できると聞いていますので、

自立支援協議会でも利用 しやすい内容に工夫できた らいいなと思ってい

ます。

ありがとうございます。大事なご意見だったと思います。今年度最後にな

りますので、委員の皆様からひ とことずついただければと思いますが、い

かがで しょうか。

皆 さんの熱心なご意見を伺えて、とても勉強にな ります。

上尾市ボランティア連絡会から参加 しています。現在は、コロナ過で対面

でのボランティアができない状態です。ただ、今後も頑張っていこうと、

今できる形で活動 しています。今 日は、ありがとうございました。

上尾市社会福祉協議会から、皆様にひとつご案内があります。上尾市から
の受託の事業ということで、成年後見制度の利用促進を図っていく中核機

関の役割として「上尾市青年後見センター」という名称で令和 4年度から
スター トします。基幹相談支援センターなどの支援を受けながら運営して

いきたいと思っておりますのでよろしくお願いいたします。

上尾特別支援学校で進路を担当しております、金森と申します。上尾市障

害福祉施策推進委員会の議題について、学校内で情報を共有していきたい

と思います。また、本日の資料 5「上尾市障害福祉推進委員会意見」の間

題解決の項目に、特別支援学校で実施している事業所での実習についてご

意見がありましたので、こちらも学校内で共有したいと思います。今後と

も、よろしくお願いいたします。

社会福祉法人あらぐさ福社会の高橋です。今回から委員になりました。あ

らぐさ福祉会は障害福祉サービス事業所なので、特別支援学校卒業生の受

け入れなどもあり、今後の事業展開も考えながら勉強していきたいと思っ

ております。よろしくお願いします。
Ｑ
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強矢委員

木全委員

相川委員長

佐藤公委員

新久委員

相川委員長

市村副主幹

山 口副 委 員

長

上尾あゆみ会の強矢 と申します。今年度から委員にな りました。いろいろ

勉強 させていただきたいと思ってお りますので、よろしくお願いいた しま

す。

伝えたいことが 2つありまして、1つ 目は、市のホームページから第 6次

上尾市総合計画を見ました。今、議論 している障害福祉計画 とは違 う角度

から見た障害福祉の内容になっていて、とても勉強になりました。2つ 目

は、本 日の資料 5「上尾市障害福祉推進委員会意見」の問題解決の項 目に

移動支援や特別支援学校の実習のことがありますが、回答欄は、今後の検

討課題 と書かれてお り具体的な問題解決をどの場面で検討できるのか、疑

間に思っています。

ありがとうございます。
この件は大事なことで、この推進委員会で検討ができなくても、この内容

をどこかにつなぐことはできると思いますので、そのあたりを考えていか

なくてはいけないと思います。

上尾商工会議所の佐藤と申します。今年度から委員になりました。

商工会議所では、主に事業所の相談窓日の設置や支援を行っています。

障害福祉につきましては、いろいろ勉強していきたいと思っております。

また、商工会議所が発行している「あぴお」という広報誌がございます。

各種イベント情報を掲載して市民の皆様にお届けしたいと思っています
ので、ご活用いただければと思います。

上尾市聴覚障害者協会の新久 と申します。手話言語条例では、手話は言語

であるとい うことで、手話を市民の皆様にもっと広めたいと思っていま

す。例えば、ワクチン接種のことでもなかなか情報が入ってきません。現

在はスマー トフォンがあるといいますが、聞こえない人全員がスマー トフ

ォンを利用 しているわけではありません。また、まだまだ地域で手話がで

きる方が少ない状況です。聞こえない人も聞こえる人もお互いに協力 して

いけたらいいと思っています。

ありがとうございます。皆様からの話が聞けて良かったと思います。
これで、議事について、終わらせていただき、議長の任を解かさせていた

だきます。ご協力ありがとうございま した。

相川委員長、スムーズな議事進行をあ りがとうございました。

では、閉会の挨拶を山口副委員長からお願いいた します。

ピュア・スマイルの山口と申します。今年度最後の推進委員会 とい うこと

ですが、コロナ過で十分な話 し合いの時間を取るのは難 しかったと思いま

す。ですが、意見が出た り課題が見えた りして、来年度のアンケー トの実

施についても、現在の状況を踏まえた内容で実施できればいいなと思って
います。本 日は、お疲れさまでした。
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りがとうございました。

以上で、終了とな ります。

委員の皆様、大変お疲れ様でした。お気を付けてお帰 りください。

暉

―
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